

# *Le président de la Palestine condamne l'ingérence étasunienne au Venezuela*

---



Gaza, 11 février (RHC)- Le président de la Palestine, Mahmoud Abbas, a réaffirmé qu'il est contre l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela et de tout autre pays de la planète.

Mahmoud Abbas a exprimé sa position sur la situation que vit ce pays sud-américain au cours de la tenue à Addis Abeba du sommet de l'Union Africaine.

D'autres pays comme la Russie, la Chine, la Bolivie, le Mexique et l'Iran ont rejeté la position de Washington, de l'Union Européenne et du dit Groupe de Lima au sujet des tensions surgies après l'auto-proclamation du député de l'Assemblée Nationale , en désobéissance, Juan Guaidó, comme président intérimaire du Venezuela.



**Radio Habana Cuba**